



Nombre de la alumna: Claudia Guadalupe Mejía Velasquez

Nombre del profesor: Felix Chang Chong

Nombre del tema: Alma ata

Nombre de la materia: Interculturalidad

Nombre de la licenciatura: Medicina humana

Semestre: 1er semestre

Alma ata

DEFINICIÓN:
ES UN CONJUNTO DE PRINCIPIOS
Y COMPROMISOS ADOPTADOS
MUNDIAL. REITERA FIRMEMENTE
EL BIENESTAR FÍSICO, MENTAL
Y SOCIAL ES UN DERECHO HUMANO
FUNDAMENTAL..

DESARROLLO BREVE II

La desigualdad existe en países de desarrollo y desarrollados, dentro de cada país político, social y económicamente inestable.

VI. Forma parte integrante constituye la función central y el núcleo principal como el desarrollo social y económico global de la comunidad, la atención primaria de salud es la asistencia sanitaria esencial basada en métodos y tecnologías prácticas, científicamente fundados y socialmente aceptables, puesta al alcance de todos los individuos y familias de la comunidad..

III.

La promoción y protección de la salud del pueblo es indispensable para un desarrollo económico y social y contribuye a mejorar la calidad de vida y alcanzar la paz mundial...

VII. es el reflejo y una conciencia de las condiciones económicas y de las características socioculturales y políticas de país y de sus comunidades, se orienta hacia los principales problemas de salud de la comunidad y presta los servicios, prevención, tratamiento y rehabilitación necesarios. se basa en el plano local como en la referencia y consulta de casos en personal de salud.

IV.

el pueblo tiene el derecho y el deber de participar individual y colectivamente en la planificación y aplicación de la salud..

IX. Todos los países deben cooperar, con espíritu de solidaridad y de servicio a fin de garantizar la atención primaria de salud para todos el pueblo. En informe conjunto OMS/UNICEF sobre atención primaria de la salud constituye una base sólida para impulsar el desarrollo y la aplicación de la atención primaria de la salud en todo el mundo..

V.

Los gobiernos tienen obligación de cuidar la salud de su pueblo, la atención primaria de salud es la clave para alcanzar esa parte del desarrollo al espíritu de la justicia social...

X. es posible alcanzar un nivel aceptable de salud para toda la humanidad en el 2000 mediante una utilización mejor y más completa de los recursos mundiales, de los cuales una parte considerable se destina en la actualidad a armamentos y conflictos militares. El desarrollo y el mantenimiento de la atención primaria de salud de conformidad con el espíritu y la letra del presente declaración...